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Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du centre La Relance du Centre de services 
scolaire des Hautes-Rivières tenue le mardi 6 décembre 2022 à 16h.  
 

 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : Monsieur Jacques Lapointe - président du CÉ via TEAMS 
 Monsieur Fernand Croisetière – vice-président du CÉ 

Monsieur Sylvain Munger - enseignant 
Madame Julie Noël - enseignante 
Madame Lucie Lamarre - TES 
Monsieur Jereme Hughes – élève 
Madame Annick Cyr - élève 
Monsieur Nickolas Emery – Directeur 
Monsieur Jean-Guy Roy – directeur adjoint 

 
 
ÉTAIENT ABSENTS : Madame Cindy Caroll – orthopédagogue 
 Madame Louise Berleur – directrice adjointe 
 
  
 
 
INVITÉS : Aucun 
 
 
1. Présence et ouverture de la séance 
  

L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les 
membres en respect de la Loi sur l’instruction publique; le quorum étant atteint, la 
séance est déclarée valablement constituée. 
 
Monsieur Jacques Lapointe souhaite la bienvenue aux membres du conseil 
d’établissement. 

 
 

2. Ordre du jour 
 

CREL 22-12-06 01 
 
Monsieur Jacques Lapointe fait la lecture de l’ordre du jour proposé. 
 
Il est proposé par madame Lucie Lamarre que l’ordre du jour soit adopté tel que 
présenté avec l’ajout Fond à destination spéciale. 
 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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3. Procès-verbal – CÉ du 6 septembre 2022 
 

Chaque membre du conseil d’établissement ayant reçu copie du procès-verbal de 
la séance du conseil d’établissement tenue le 6 septembre 2022 au moins six heures 
avant le début de la présente séance; 
 
Ajout des titres monsieur et madame à ajouter devant certaines personnes 
présentes à la première page 

 
CREL 22-12-06 02 
 
Il est proposé par madame Lucie Lamarre que soit adopté le procès-verbal de la 
séance du conseil d’établissement du 6 septembre 2022 avec les modifications 
proposées. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

4. Suivis au dernier procès-verbal 
            Aucun suivi. 

 
 
5. Information de la direction 
  

5.1 Explication du processus de révision du projet éducatif en cours aux membres du 
conseil. 

5.2 Augmentation substantielle du nombre d’élève en francisation 
5.3 Nouvelle offre d’un cours d’arts plastiques FBD  
5.4 2 enseignantes partent à la retraite à compter du 31 décembre 
5.5 Visite de la directrice générale le 21 décembre 

 
6.        Correspondance 
 

Retour de la commission d’accès à l’information suite à un bris de 

confidentialité. 

 

7.       Fond à destination spéciale 

Monsieur Nickolas Emery explique le budget de ce fond pour l’année 

scolaire 2021-2022 ainsi que pour l’année en cours.  
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8.      Dons 

 

 8.1 Don de 200$ du Dollarama 

 8.2 Don de denrées pour l’Halloween de Maxi 

CREL 22-12-06 03 

 

 
Il est proposé par monsieur Jereme Hugues que les dons soient acceptés. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 
9. Activités à venir 

 

1.1. Activité de Noël à venir  

1.2. Marché de Noël les 19 et 20 décembre du service IS 

1.3. Plusieurs sorties culturelles ont eu lieu en octobre et novembre 

1.4. Des groupes de francisation ont visité les organismes scolaires du centre-

ville. 

 
 
 

10. Intervention du public 

 
Aucun public 
 
 
 

11. Levée de l’assemblée 
 

CREL 22-12-06 04 
 

Il est proposé par monsieur Sylvain Munger que la levée de l’assemblée soit 
adoptée. 
 
La séance est levée à 17h05. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
_____________________________ _______________________________ 
Jacques Lapointe    Louise Berleur 
Président du CÉ    Secrétaire  
  


